



Romain Rolland intègre la CL Academy

publié le 09/01/2018

Les collégiens de l'atelier journal participent au concours
« L'info, c'est school »

Descriptif :

Les collégiens de l'atelier journal participent au concours « L'info, c'est school ».

« Cette année encore, Charente Libre, Canopé 16, le centre de documentation pédagogique de l'académie, et le Clémi (Centre pour l'éducation aux médias et à l'information) se sont associés pour organiser le concours « L'info c'est school ». Cinq établissements se sont inscrits : trois collèges, Romain-Rolland à Soyaux, Maurice-Genevoix à Châteauneuf et Sainte-Marie à Barbezieux, ainsi que deux lycées, Jean-Monnet à Cognac et Saint-Paul à Angoulême. »



Plus d'informations sur le site de la Charente Libre : <http://www.charentelibre.fr/2018/01/04/trois-colleges-et-deux-lycees-c-est-la-cl-academy,3188997.php>